



samedi 26 novembre 2022, l'AG du CODEP Nord de cyclotourisme a eu lieu à Condé sur l'Escaut. Pour cette occasion, la municipalité a mis à disposition la salle des fêtes. Le Nord Touriste cyclo était représenté par 4 de ses membres, Françoise, Carole, Martine et moi-même.

Après les traditionnelles présentations d'usage des personnalités, le Président du CODEP, Jean Claude Hennebicq a fait le bilan des différentes actions menées dans l'année. Plusieurs récompenses et distinctions ont honoré des cyclotes et cyclos pour le travail accompli au sein de notre fédération.

Notre club, quant à lui a reçu une carte cadeau pour l'organisation de son brevet cartographique.

Dans le mot cyclotourisme, il y a « tourisme ». La déléguée départementale, Elisabeth Vandembrouck a énuméré le travail pour le développement du tourisme et évidemment celui de la pratique du cyclotourisme tant auprès des élus que des responsables départementaux.

De ce travail, il en résulte des actions, inaugurations et projets pour de belles balades à vélo.

- Le réseau points noeuds de l'Avesnois, inauguré le 17 juin permet de découvrir la région par des petites routes en France et en Belgique sur 1200 kilomètres.
- Des parcours en boucles à partir d'Esquelbecq seront proposés prochainement. Le Président du CODEP Jean Claude Hennebicq préconise de les faire figurer sur le site de la fédé « vélo en France ».
- D'autres projets sont à venir, en particulier la vélo route des Flandres (105 km) et un circuit de 79 km sur le tracé de la Scandibérique (Euro vélo 3).



Pour le renouvellement du bureau du CODEP, un vote a eu lieu et notre amie Carole a été élue à l'unanimité.

Pour clore cette AG 2022, un pot de l'amitié fut offert par la municipalité.

Daniel